

Lunes 28 de Febrero del 2011

El Financiero Histórico ingreso de inversión extranjera de cartera en 2010 Eduardo Jardón México registró una entrada histórica de inversión extranjera en el mercado de valores durante 2010, que superó a la inversión productiva y se ubicó como la segunda fuente de divisas del país. El Banco de México (Banxico) informó que el año anterior ingresaron 23 mil 769 millones de dólares en inversión especulativa, cifra que reportó un repunte de 211 por ciento respecto de 2009. De este monto, 23 mil 128 millones fueron canalizados al mercado de dinero, lo que implicó una alza anual de 565 por ciento, mientras que para el mercado accionario el importe fue de 641 millones de dólares, con lo que registró una caída de 85 por ciento P.C. inversión extranjera, flujo de capitales, mercado de valores Crudo WTI repuntó 13.55% en una semana Clara Zepeda Hurtado Tras la inestabilidad en el Medio Oriente y África del Norte que envió los precios del crudo a sus niveles más altos en más de dos años, las bolsas de valores concluyeron la última semana de febrero con sustanciosos descensos, pero con un conflicto geopolítico que no ha terminado. Con un rendimiento semanal de 13.55 por ciento, el contrato del crudo WTI para entrega en abril, que alcanzó un máximo desde septiembre de 2008, cerró el viernes en 97.88 dólares el barril, superando los 86.20 que tocó la semana previa. P.C. WTI, mezcla mexicana, petróleo, Medio Oriente, precios Alza en energéticos afectará a AL: BofA ML (Viridiana Mendoza Escamilla) Los desequilibrios en los precios del petróleo podrían generar consecuencias económicas adversas en América Latina. Los conflictos sociales en Egipto y Libia han contribuido a alimentar las presiones inflacionarias y el temor de los inversionistas en los mercados emergentes. David Beker, director de economía para América Latina y de estrategias de renta fija de Bank of America Merrill Lynch, explica que los crecientes precios del crudo -producto de las tensiones en el Medio Oriente- han ocasionado que los inversionistas analicen el impacto sobre las economías latinoamericanas. P.C. energéticos, América Latina, precios Sin empleo, 2 millones 563 mil personas Arturo Robles La tasa de desempleo (TD) en el país alcanzó 5.43 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en enero, el porcentaje más alto desde octubre del año pasado y equivalente a dos millones 563 mil personas sin una actividad productiva. En comparación con la tasa de diciembre de 2010, se incorporaron 307 mil individuos, cifra que resultó ser la más alta desde julio de ese mismo año. De hecho, cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestran que la proporción de desempleados que se sumaron en enero con respecto a diciembre es la tercera más elevada desde 2006, sólo después de 2009 y 2010. P.C. desempleo, PEA, INEGI Necesaria, una profunda reforma fiscal: Concamin Isabel Becerril El sistema fiscal mexicano requiere de una auténtica reingeniería que le permita contar con aquellos cambios estructurales que revitalicen su capacidad recaudatoria, que lo hagan más equitativo y fácil de cumplir, advierte la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Los parches que le han colocado al marco tributario por más de una década y posponer los profundos ajustes que necesita, sólo reducen la capacidad del Estado para atender las legítimas demandas de la sociedad en áreas como infraestructura, salud, educación, servicios públicos y combate a la pobreza, entre otras. El organismo que preside Salomón Presburger Slovik insiste en la necesidad de abordar una reforma fiscal profunda y señala que ya es tiempo de discutir con seriedad y rigor cuál es el régimen tributario que necesita la nación para hacer frente a los desafíos de corto y mediano plazos. P.C. reforma fiscal, Concamin Recomienda Cepal no gastar los excedentes petroleros Ivette Saldaña Para aprovechar los altos precios del crudo, México debería tener una política monetaria y fiscal consistente en el mediano plazo, lo que de inicio significa incrementar el ahorro que se capta vía el Fondo de Estabilización de Ingresos Petroleros, en lugar de destinarlo a gasto corriente. El coordinador de investigación de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en México, Juan Carlos Moreno Brid, dijo que de no hacerse así tendremos exceso de entrada de divisas, tanto vía el oro negro como por la llegada de capital extranjero atraído por las tasas de interés superiores a las de sus países. Lo anterior podría apreciar más el peso, lo que tiende a frenar la competitividad, pues es menos atractivo competir en mercados internacionales porque se abaratarán las exportaciones, además de que se desperdiciaría la bonanza petrolera del país, afirmó. P.C. petróleo, precios, ingresos, CEPAL Perdidas por las heladas, un millón de hectáreas En un balance sobre los daños generados por las heladas en el norte del país, el representante de la Comisión de Prevención de Desastres del CMDRS, Jorge Álvarez, informó que a la fecha se tienen contabilizadas un millón 18 mil hectáreas, de las cuales 666 mil 324 reportan daño total y 352 mil 589 parcial. Los estados más afectados fueron Sinaloa, con 582 mil 835 hectáreas; Tamaulipas, 260 mil 764, y Sonora, 56 mil 245, y los cultivos, maíz, sorgo, garbanzo, papa, cártamo y hortalizas. Extensionismo Por otro lado, la Secretaría de Agricultura presentó a los integrantes del Consejo Mexicano de Desarrollo Rural Sustentable (CMDRS) los lineamientos para la aplicación del Programa de Desarrollo de Capacidades y Extensionismo Rural, que contribuirá a desarrollar el amplio potencial del campo nacional. El objetivo es vincular los recursos de investigación, conocimiento y enseñanza de las universidades y centros de investigación con los productores rurales. P.C. agricultura, medio ambiente, Sinaloa, extensionismo Reforma Hay déficit de 7 millones de empleos.-IP Verónica Gascón Ciudad de México (28 febrero 2011).- En los últimos 15 años, se ha acumulado un déficit de 7 millones de plazas, si se considera que cada año se deberían crear al menos 800 mil puestos de trabajo anuales, advirtió la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). En su mensaje semanal, Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del organismo empresarial, señaló que el año pasado se recuperaron los empleos perdidos en la crisis, pero desde 1995 sólo se han podido generar poco más de 5 millones de empleos. Anticipó que este año el crecimiento será más moderado que en 2010 y se podrían generar unos 600 mil nuevos empleos. P.C. empleo, mercado laboral, crisis Buscan que País entre a top 5 en turismo Dayna Meré y Mayolo López Ciudad de México (28 febrero 2011).- El Presidente Felipe Calderón, 29 gobernadores, cinco secretarios de Estado y un grupo de empresarios firmaron esta mañana, en Palacio nacional, el Acuerdo Nacional por el Turismo, con el cual se pretende que México sea uno de los cinco destinos más importantes del mundo. El Acuerdo considera la ejecución de 100 acciones con base en 10 ejes prioritarios, explicó el Presidente Calderón. Sobresalen: la diversificación de la oferta turística; el fortalecimiento de la conectividad en el sector: la construcción, mantenimiento y desarrollo de la infraestructura; la mejora de la imagen del País; estimular la inversión privada, y elevar la competitividad

de los destinos y empresas turísticas. P.C. turismo Prevén cambio en comercio con China Ulises Díaz Ciudad de México (28 febrero 2011).- La dinámica que tiene la relación comercial entre México y China cambiará a partir de que en 2012 desaparezcan las últimas barreras comerciales que existen. Las medidas de transición de cuotas compensatorias que se eliminarán recién en el próximo año causarán una mayor liberalización y entrada de productos, pero también más honestidad en cómo es percibido el comercio, explicó Simón Levy, presidente de la consultora LatinAsia. P.C. China, comercio, acuerdos Abre dólar estable; se vende en \$12.24 Ernesto Sarabia Ciudad de México (28 febrero 2011).- Aunque los mercados accionarios han comenzado con beneficios, por datos favorables en la economía de Estados Unidos, en el mercado de cambios minoristas, las cotizaciones del dólar americano se mantiene sin cambio. Al momento en Banamex, la divisa de Estados Unidos se compra en 11.84 y se vende en 12.24 pesos, es decir, los mismos niveles en que terminaron en la jornada del viernes pasado. P.C. tipo de cambio, dólar Descarta OPEP déficit de crudo Reuters Khobar, Arabia Saudita (28 febrero 2011).- Toda la demanda de petróleo adicional ha sido atendida después de la alteración en las exportaciones del miembro de la OPEP, Libia, dijo este lunes el presidente ejecutivo de Saudi Aramco, Khalid al-Falih. El ejecutivo dijo que no podía dar cifras exactas debido a que se trataba de un "cuadro en movimiento". "Se ha respondido a todos los incrementos de las necesidades de nuestros clientes y ustedes lo pueden verificar con ellos", dijo Falih al margen de una conferencia. Una fuente saudí de alto rango dijo este lunes que Arabia Saudita está bombeando alrededor de 9 millones de barriles por día (bpd) y cuenta con una capacidad ociosa de cerca de 3.5 millones de bpd. P.C. OPEP, déficit, petróleo Patalean hoteleros contra ley ecológica Dayna Meré Ciudad de México (28 febrero 2011).- Empresarios turísticos se ampararán por la modificación de la Norma Ambiental Mexicana NOM-059, la cual restringirá la construcción de hoteles, marinas y otros desarrollos en manglares. Ante la acelerada destrucción que sufren estos ecosistemas en el País, en 20 años se perdió 25 por ciento de su superficie total, el año pasado el Congreso hizo modificaciones a la NOM-059 que entrarán en vigor mañana. Con el cambio, el manglar fue reclasificado de "protección especial" a "amenazado". P.C. turismo, medio ambiente El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84879.html> Banca alerta sobre la deuda de los estados Romina Román Pineda | El Universal En la deuda que mantienen los estados y municipios con la banca se empezaron a prender "focos amarillos". Hasta el momento, son dos los estados que enfrentaron problemas para cubrir su pago con instituciones financieras. El ejemplo más reciente fue Aguascalientes frente al banco Interacciones con un adeudo de 110 millones de pesos, lo que obligó al intermediario financiero a boletinar al gobierno del estado al Buró de Crédito. Otro de los casos fue Zacatecas que, durante la gestión de Amalia García, se vio en la necesidad de reestructurar su adeudo con Banamex. Hace unas semanas, Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, alertó sobre el hecho de que las entidades federativas y los municipios incrementaron el uso de créditos, principalmente, los que provienen de la banca comercial. P.C. deuda, entidades federativas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84893.html> Cautivos sostienen 70% del gasto gubernamental José Manuel Arteaga | El Universal Las personas cautivas en México sostienen 70% del gasto gubernamental, aseguró el Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE). Fausto Hernández Trillo, director de la división de economía de la institución académica, afirmó que del 10% del PIB que recauda el país, sólo 2% lo pagan las empresas. "El resto lo erogan los hogares mexicanos", dijo. Hernández Trillo aseguró que este sector contribuye con 4.2% del PIB en Impuesto al Valor Agregado (IVA), poco más de 3% en Impuesto Sobre la Renta (ISR) para personas físicas con pagos al erario impuestos al alcohol y tabaco. Hernández Trillo aseguró que este sector de la población ya no puede seguir siendo explotado para quitarle dinero por medio de más impuestos. El especialista del CIDE aseguró que si se considera la incidencia promedio de los deciles 6 a 10, esos sectores soportan 70% de la recaudación total, es decir, 6.98% del PIB. P.C. impuestos, gasto gubernamental <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84880.html> El Yutzil González | El Universal Las inversiones de Canadá a México podrían crecer 10% este año, estimó en entrevista con EL UNIVERSAL, Guillermo Rishchynski, embajador de Canadá en México. El año pasado se intercambiaron cerca de 40 mil millones de dólares, producto de inversiones y del comercio entre ambas naciones. "Creo que saliendo totalmente de la sombra de lo que fue un año muy difícil, en 2009, y con 2010 mostrando una recuperación, las perspectivas son positivas para 2011", dijo. Consideró que este escenario favorable tendrá un impacto positivo sobre las inversiones en empresas ya establecidas y en nuevas, en sectores como el de minería, para aprovechar los altos precios internacionales de minerales y metales. El embajador de Canadá en México expuso que la crisis económica, "si bien nos afectó tanto a Canadá como a México en términos de empleo y consumo, no fue una crisis financiera, y eso nos ha permitido recuperarnos un poco más rápido que otros países que tienen la sombra de altos niveles de endeudamiento". P.C. inversión, Canadá <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84884.html> Expertos ven riesgo en alto déficit de EUR Ricardo Jiménez | El Universal El abultado déficit fiscal de Estados Unidos presiona los réditos de largo plazo, con la perspectiva de afectar las tasas de interés del sector hipotecario, coincidieron analistas del medio financiero. En ese sentido, los inversionistas tanto nacionales como extranjeros se encuentran nerviosos, sobre todo en el mercado local de deuda de largo plazo, como son los bonos a 10 y 20 años que en las últimas semanas en promedio se incrementaron 50 puntos base. Los títulos del gobierno mexicanos a plazo de 10 años bajo esos escenarios alcanzan rendimientos de 7.62%, mientras la emisión a plazo de 20 años llega a una tasa nominal de 8.10%, comparados con las cotizaciones de principio del presente año, ubicados en 7.05% y 7.63%, representan incrementos de 57 y 47 centésimas de punto, respectivamente. P.C. déficit fiscal, crisis financiera <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84890.html> Especialista en AL ve necesario reconstruir al Estado mexicano Oscar González Escárcega | El Universal Con más de dos décadas dedicadas al estudio de América Latina, el doctor Scott Mainwaring, director del Instituto Kellogg de la Universidad de Notre Dame, es claro y contundente al decir que "es necesario reconstruir al estado mexicano con el fin de volverlo más ágil y dinámico si se quiere recuperar el liderazgo en América Latina y superar los múltiples problemas a los que se enfrenta". Durante una entrevista realizada en su visita a México para entregar el Premio Notre Dame al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, el académico investigador habló de varios temas relacionados con nuestro

país y su posición con respecto a otras naciones de la región en particular el caso Brasil. P.C. América Latina, estado mexicano, Mainwaring <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84887.html> Violencia aumenta 33% fuga de talentos Bernardo Mendoza | El Universal La fuga de talento de la industria nacional creció 33% debido a la violencia que se vive en México, reveló Alejandro Desfassiaux, presidente del Grupo Multisistemas de Seguridad Industrial (GMSI). De acuerdo con cifras de la compañía, alrededor de 20 mil personas con estudios de licenciatura, maestría y doctorado tuvieron que migrar el año pasado a otros países, principalmente Estados Unidos, nación que concentró a 15 mil connacionales —lo que representa dos terceras partes de los refugiados—; Europa con 26% y el resto en Canadá. De los profesionales que decidieron aventurarse en el extranjero, 75% de ellos fueron hombres de entre 25 y 35 años de edad, mientras 25% fueron mujeres en el mismo rango. P.C. fuga de talentos, inseguridad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84888.html> 2011, los primeros resultados José Luis de la Cruz Gallegos* | El Universal Durante el mes de enero la tasa de desocupación fue de 5.43%, cifra que si bien es inferior a la observada durante el mismo mes de 2010, también refleja que la recuperación no ha terminado por incidir en una mejora del mercado laboral mexicano. Una situación similar se desprende de las estadísticas generadas por el IMSS. En enero se registraron casi 49 mil trabajadores más ante la institución de seguridad social, número inferior a los casi 70 mil que se reportaron un año antes. Lamentablemente se debe citar que existió una pérdida de 10 mil empleos permanentes. Lo anterior tiene una implicación: las nuevas fuentes contabilizadas por el IMSS son eventuales, por lo que no existe la seguridad de que podrán mantenerse a lo largo del año. P.C. desempleo, mercado laboral <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84894.html> Exportación de Pemex sube 22.8% en enero David Aguilar Juárez | El Universal Las exportaciones de crudo durante enero de 2011 aumentaron 22.8% a tasa anual, es decir, 268 mil barriles diarios más que en igual mes de 2010, informó Petróleos Mexicanos. Así, el envío se ubicó en 1.44 millones de barriles diarios (mbd), “aun cuando la extracción de crudo en el primer mes del año, 2.58 mbd, fue todavía inferior a la de enero de 2010 (-1.2%)”. Con los mayores niveles de exportaciones y precios de la mezcla, que en enero promediaron 84.57 dólares por barril, fue generado un ingreso por exportaciones de 3 mil 791 millones de dólares en enero de 2011, 44% más que hace un año. P.C. exportaciones, petróleo, PEMEX El Economista <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/02/28/excedente-crudo-debe-ir-pemex> Excedente en crudo debe ir a Pemex La crisis en Libia ha provocado que el barril nacional de crudo se sitúe por encima de 90 dólares, situación que parece beneficiar al país pero que dañará las finanzas públicas a mediano y largo plazo, dado que somos un país comprador de gasolinas y productos derivados del petróleo, coincidieron especialistas. El efecto negativo se debe a la falta de capacidad productora y transformadora del país porque la única compañía petrolera que existe no obtiene beneficios de estos incrementos, ya que el excedente se va a las arcas y no se reinvierte en tecnología que eventualmente pudiera mitigar la dependencia a los mercados internacionales. Miriam Grunstein, especialista en energía del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), refirió que se necesitan reformas urgentes en la distribución de los ingresos de Pemex para que los sobrantes en momentos coyunturales se queden en la paraestatal y le permitan realizar proyectos de expansión. P.C. petróleo, precio, PEMEX <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/02/28/firman-acuerdo-nacional-turismo> Firman Acuerdo Nacional de Turismo El Acuerdo Nacional de Turismo que se firma este lunes en Palacio Nacional permitirá a México convertirse en el mediano plazo en uno de los cinco destinos preferidos en el mundo, aseveró la titular de Sectur, Gloria Guevara Manzo. La secretaria de Turismo destacó la importancia de la unidad y la participación de gobernadores, legisladores, organizaciones y empresarios en este objetivo común de los mexicanos, como muestra de que el trabajo conjunto y los acuerdos por México son posibles cuando la voluntad se une para el beneficio del país. El dicho evento estuvo presente el presidente Felipe Calderón Hinojosa, el mandatario aseguró que entre los acuerdos firmados se otorgará una facilitación migratoria, como la que acepta la visa americana para entrar a México, lo que eleva la competitividad del sector. P.C. turismo, Acuerdo Nacional <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/02/28/banxico-convoca-subasta-udibonos> Banxico convoca a subasta de Udibonos México ofrecerá este martes hasta 3,500 millones de Udis en la subasta de un Udibono a plazo de 3,570 días (10 años), mediante el sistema de colocación sindicada, dijo este lunes el banco central. La Unidad de Inversión, Udi, tiene una equivalencia para este lunes de 4.570274 P.C. Banxico, Udis <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/02/27/se-dispara-riesgo-pais-mexico> Se dispara riesgo país de México El riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó el viernes en 143 puntos base, 10 unidades por arriba del nivel observado al cierre de la semana anterior. Sin embargo, en lo que va de 2011, el riesgo país de México reporta un descenso de seis puntos base, dio a conocer la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en el Informe Semanal de su Vocería. En tanto, el riesgo país de Argentina y Brasil se elevó 40 y 10 puntos base durante el lapso referido, para ubicarse en 573 y 186 unidades, en ese orden. P.C. riesgo país <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/02/28/se-acelera-crecimiento-economia-canadiense> Se acelera el crecimiento de la economía canadiense La economía canadiense registró una neta aceleración de su crecimiento en el cuarto trimestre, el Producto Interno Bruto se incrementó 3.3% en relación al mismo período del año anterior, principalmente gracias a las exportaciones, anunció este lunes el instituto nacional de estadísticas. El crecimiento en el tercer trimestre fue revisado al alza, a 1.8% contra 1.0% estimado en noviembre, precisó Statistique Canada. En comparación, el PIB real de Estados Unidos registró un alza de 2.8% en el cuarto trimestre. P.C. crecimiento económico, Canadá <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/02/27/altos-precios-petroleo-frenarian-recuperacion> Altos precios del petróleo frenarían recuperación Yolanda Morales / El Economista La recuperación de la economía mundial podría desacelerar significativamente si los precios del petróleo incrementan otro 30%, alertó Philip Suttle, economista del Instituto de Finanzas Internacionales (IIF). De acuerdo con el experto, los precios del hidrocarburo ya traían un incremento de 30% seis meses atrás, impulsados por la confianza generada por la recuperación de Estados Unidos. Había evidencias de que la actividad mundial se recargaba más en la recuperación de EU, observó. P.C. petróleo, precios La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/28/dolar-se-cotiza-a-la-venta->

a-12-24-pesos-en-bancos/Dólar se cotiza a la venta a 12.24 pesos en bancos México, DF. Este lunes, el dolar libre se vende en 12.24 pesos, sin variación respecto al término de la sesión cambiaria del viernes pasado, en tanto que el precio a la compra es de 11.84 pesos en sucursales bancarias del Distrito Federal. Por su parte, el euro gana 20 centavos a la moneda mexicana respecto al cierre de la jornada bancaria previa, para ofrecerse en 17.06 pesos, en tanto que el yen se vende en 0.151 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/28/gana-brent-1-55-dolares-al-cotizarse-en-113-69-por-barril/> Sube Brent 1.55 dólares; se cotiza en 113.69 Londres. El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en abril se cotizaba en 113.69 dólares al inicio de la sesión de hoy lunes (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent ganaba 1.55 dólares (1.38 por ciento) respecto al cierre del viernes, de 112.14 dólares por barril. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en abril, también a las 08:00 GMT, sumaba 1.13 dólares (1.15 por ciento) y se cotizaba en 99 dólares por barril. P.C. Brent, WTI, crudo, petróleo, precio The New York Times <http://economix.blogs.nytimes.com/2011/02/28/tax-break-raises-consumers-income-but-spending-still-falls/?ref=economy> Tax Break Raises Consumers' Income, but Spending Still Falls By CATHERINE RAMPELL In December Congress voted to temporarily slash payroll taxes, in an effort to give consumers more pocket money to go out and stimulate the economy. So far the tax break has indeed put more money in consumers' wallets, but early evidence indicates that it hasn't yet been enough to increase spending. Starting in January, American workers' withholding for Social Security payroll taxes dropped from 6.2 to 4.2 percent. We got a sneak peek of the results in today's Commerce Department report, which showed that the tax break helped raise household incomes by the largest amount in nearly two years in January: 1 percent, compared to a 0.4 percent increase in December. Adjusting for price changes, disposable income — that is, how much money consumers have available after taxes — rose 0.4 percent, compared with a rise of 0.1 percent in December. P.C. impuestos, ingresos, consumidores <http://www.nytimes.com/2011/02/28/business/global/28oil.html?ref=economy> Tremors From Libya Threaten to Rattle the Oil World By JAD MOUAWAD and CLIFFORD KRAUSS But the events unfolding in the Arab world, the epicenter of global oil production, are a sobering reminder that trading in oil, that mother of all commodities, is at heart a political game. Not since Iraq invaded Kuwait in 1990 have the politics of crude loomed so large. Like much of the Arab world, this market seems like a pocket full of firecrackers, just waiting for a match. As rebels tightened their noose around Tripoli on Sunday, its critical oil supplies remained constricted. Production from most of Libya's oil fields was down to a trickle. Several ports and refineries were left stricken by workers too afraid to go to work. And with most foreign oil company employees having left the country and armed men beginning to loot equipment left behind, a return to normal production appears weeks away at best. About 80 percent of the nation's oil production lies in rebel-held territory, though there is not a way to verify how much rebel leaders directly control. P.C. petróleo, producción, Libia El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/gasolina/situa/inflacion/nivel/alto/2008/elpepueco/20110228elpepueco_1/Tes La gasolina sitúa la inflación en su nivel más alto desde 2008 AGENCIAS - Madrid - 28/02/2011 La subida del precio de los carburantes por la crisis en el norte de África -el litro de gasolina ronda ya los 1,3 euros- y de los alimentos ha empujado a la inflación a un nuevo máximo del 3,6% en febrero. El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió tres décimas más respecto al mes anterior debido, principalmente, a la subida de los precios de los carburantes y lubricantes y de los alimentos y bebidas no alcohólicas, según el indicador adelantado sobre la evolución de precios en España publicado este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Con este repunte, la tasa anual del IPC alcanza su valor más elevado desde octubre de 2008, mes en el que también se encaramó al 3,6%. Por su parte, el Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA) alcanzó el pasado mes de febrero el 3,4%, cuatro décimas más que en enero. De confirmarse este dato el próximo 11 de marzo, se trataría también de su tasa anual más elevada desde octubre de 2008 (3,6%). P.C. IPC, precios, alimentos, carburantes, inflación http://www.elpais.com/articulo/economia/Agricultura/aplicara/ayudas/directas/ganaderia/elpepueco/20110228elpepueco_8/Tes Agricultura aplicará ayudas directas para la ganadería VIDAL MATÉ - Madrid - 28/02/2011 El Ministerio de Medio Ambiente pondrá en marcha medidas fiscales, financieras y ayudas directas para hacer frente a los problemas que sufre desde hace ocho meses el conjunto de las cabañas ganaderas consecuencia de la subida de los precios de las materias primas para la alimentación animal. Este fue el principal compromiso asumido la pasada semana por el secretario de Estado de Medio Ambiente, José Puxeu, en su reunión con las organizaciones agrarias y las cooperativas. Frente a la crisis que atraviesa el sector ganadero, el sector agrario había reclamado a la Administración un plan de choque basado en medidas fiscales, créditos baratos y actuaciones para aumentar la oferta en los mercados de cereales, así como ayudas directas. P.C. agricultura, ganadería, materias primas, alimentos, precios http://www.elpais.com/articulo/economia/inflacion/media/zona/euro/situa/enero/23/elpepueco/20110228elpepueco_4/Tes La inflación media de la zona euro se sitúa en enero en el 2,3% AGENCIAS - Madrid - 28/02/2011 La inflación sigue al alza en Europa, aunque su escalada es inferior a la española. El dato interanual en los países del euro aumentó una décima en enero, hasta el 2,3%, frente al 2,2 % del mes anterior, según el cálculo revisado difundido hoy por la oficina estadística comunitaria, Eurostat. Se supera así, por segundo mes consecutivo, el máximo fijado como objetivo por el Banco Central Europeo (BCE) de mantener la inflación en el 2%, lo que refuerza la idea de que el organismo elevará los tipos de interés en algún momento de este año, aunque no se espera que sea de forma inmediata. En el conjunto de la Unión Europea, la inflación interanual fue del 2,7 % en enero, sin cambios con respecto al mes anterior, mientras que en términos mensuales se situó en -0,4 %. España superó en enero la media europea con una tasa interanual de inflación del 3%, una décima por encima del 2,9 % de diciembre de 2010, según los datos del IPC armonizado europeo (HICP). P.C. inflación, Banco Central Europeo, zona euro http://www.elpais.com/articulo/economia/deficit/cuenta/corriente/reduce/182/2010/elpepueco/20110228elpepueco_3/Tes El déficit por cuenta corriente se reduce un 18,2% en 2010 EL PAÍS - Madrid - 28/02/2011 El déficit por cuenta corriente acumulado en 2010 alcanzó los 47.673,7 millones de euros, un 18,2% menos que en el conjunto de 2009,

según ha informado el Banco de España. A pesar de que el déficit comercial aumentó ligeramente arrastrado por el ascenso de los precios de la energía, esto se vio compensado por una mejora en la balanza de saldos de las rentas, que mejoraron un 29,7%, así como por la recuperación de los servicios no turísticos. En concreto, las rentas cerraron el año con un saldo negativo de 21.447,8 millones de euros, mientras que en 2009 habían registrado 30.535,6 millones de diferencia entre pagos e ingresos. El déficit de las transferencias también mejoró, aunque no excesivamente; se redujo en 653,5 millones de euros, hasta los 7.326,8 millones. P.C. balanza comercial, balanza de servicios, déficit http://www.elpais.com/articulo/economia/China/rebaja/objetivo/crecimiento/economia/elpepueco/20110228elpepiec o_5/Tes China rebaja el objetivo de crecimiento de su economía AGENCIAS - Pekín - 28/02/2011 El primer ministro chino, Wen Jiabao, afirmó ayer que su Gobierno espera un crecimiento del producto interior bruto (PIB) "cercano al 7% para el periodo 2011-2015". Este objetivo, que rebaja ligeramente el 7,5% previsto para el periodo 2006-2010, responde, según palabras del primer ministro, "al reajuste de la industria por las obligaciones medioambientales". "Nunca buscaremos un gran crecimiento económico a costa del medio ambiente, esto sería el resultado de un crecimiento insostenible del tejido industrial chino y una sobreexplotación de nuestros recursos", aseguró Wen en una conversación con internautas desde la página web de la agencia oficial de noticias Xinhua News Agency. P.C. China, crecimiento económico